

# BROADCAST

## Satgas TMMD Ke-119 Kodim 0602/Serang Bersama Pemkab Serang Gelar Penyuluhan Pernakan Dan Perikanan

Aang Nopriyadi - [SERANG.BROADCAST.CO.ID](http://SERANG.BROADCAST.CO.ID)

Feb 28, 2024 - 00:25





erang - Satuan Penugasan (Satgas) TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke-119 Kodim 0602/Serang menggelar Penyuluhan Perikanan dan Peternakan yang bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang dan Instansi terkait dengan tujuan meningkatkan swasembada pangan daerah setempat melalui perikanan dan peternakan yang dilaksanakan di Desa Bojong Pandan, Kecamatan Tunjung Teja, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (27/02/2024).

Dalam kesempatan ini Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Letnan Kolonel (Letkol) Inf Mulyo Junaidi, S.E., M.Tr (Han) melalui Pasiter Kodim 0602/Serang Mayor Chb Dandi Irwansyah menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan rangkaian dari kegiatan TMMD Ke-119, yang mana hal ini bertujuan untuk meningkatkan potensi dan kemampuan masyarakat dalam bidang peternakan dan perikanan.

Lanjutnya, saat ini pemerintah daerah melalui instansi terkait telah menyelenggarakan beberapa program, guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat. Sehingga semua masyarakat bisa mengajukan bantuan, lewat kelompok tani sesuai prosedur yang ada, agar mendapatkan beberapa manfaat dari program tersebut, seperti bantuan bibit ikan.

" Dalam kegiatan tersebut juga dibuka sesi tanya jawab untuk mengetahui hal-hal apa saja yang menjadi kendala bagi masyarakat Desa Bojong Pandan dalam meningkatkan produksi ikan mereka, sehingga dengan adanya kegiatan penyuluhan ini dapat memberikan solusi dan upaya-upaya strategis dalam meningkatkan hasil yang akan dicapai," jelasnya.

Kepala Desa Bojong Pandan, Bpk. Hulman, S.Pdi menyampaikan rasa terima kasih kepada pihak Kodim 0602/Serang yang dalam kegiatan TMMD ini memberikan penyuluhan kepada warga masyarakat Desa Bojong Pandan.

“Semoga dengan adanya kegiatan penyuluhan ini akan semakin meningkatkan gairah warga untuk memberdayakan sektor peternakan dan perikanan, sehingga kualitas kesejahteraan masyarakat dapat meningkat, ” tutur Kepala Desa.